
番　　号 件　　　　　　　　　　名 結　　果
請願第 1号 地方財政の充実・強化を求めることについて 採択

請願第 2号 北中学校区義務教育学校の設置計画について慎重な審議と必要な見直しを求
めることについて 不採択

《請　願》

番　　号 理　　　　　　　　　　由

請願第 2号
義務教育学校設置計画は慎重な審議を経て策定されたものであり、保護者や地域住民に対しては、さまざ
まな機会を通じて繰り返し説明を行い、理解と協力を得られるよう取り組んでいる。開校に大きな期待を
寄せている多くの方々のためにも、計画通りの開校に向けて整備を進めるべきであると考えられるため。

請願不採択の理由

古紙パルプ配合率70％再生紙と環境に
やさしい大豆インキを使用しています

番　　号 件　　　　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果
報告第 5号 平成30年度決算に基づく健全化判断比率・資金不足比率について ― 報告 ―

議案第60号 人権擁護委員候補者の推薦について 省略 可決 賛成全員
議案第61号 平成30年度太田市一般会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成多数
議案第62号 平成30年度太田市国民健康保険特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成全員
議案第63号 平成30年度太田市住宅新築資金等貸付特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成全員
議案第64号 平成30年度太田市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成多数
議案第65号 平成30年度太田市八王子山墓園特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成全員
議案第66号 平成30年度太田市介護保険特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成多数
議案第67号 平成30年度太田市太陽光発電事業特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成全員
議案第68号 平成30年度太田市下水道事業等会計決算認定について 決算特別 認定 賛成多数
議案第69号 令和元年度太田市一般会計補正予算（第2号）について 省略 可決 賛成多数
議案第70号 令和元年度太田市国民健康保険特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員
議案第71号 令和元年度太田市住宅新築資金等貸付特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員
議案第72号 令和元年度太田市後期高齢者医療特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員
議案第73号 令和元年度太田市八王子山墓園特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員
議案第74号 令和元年度太田市介護保険特別会計補正予算（第2号）について 省略 可決 賛成全員
議案第75号 令和元年度太田市太陽光発電事業特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員
議案第76号 令和元年度太田市下水道事業等会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員
議案第77号 太田市一般職の職員の給与に関する条例等の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員
議案第78号 太田市消防団条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員
議案第79号 太田市手数料条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員
議案第80号 太田市立小学校、中学校及び特別支援学校設置条例の一部改正について 市民文教 可決 賛成全員

議案第81号 太田市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部改
正について 健康福祉 可決 賛成多数

議案第82号 太田市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定
める条例の一部改正について 健康福祉 可決 賛成多数

議案第83号 太田市放課後児童クラブ条例の一部改正について 健康福祉 可決 賛成全員
議案第84号 太田市森林環境譲与税基金条例の制定について 都市産業 可決 賛成全員

《市長提出議案》

議案の審議結果をお知らせします
９月定例会の

番　　号 件　　　　　　　　　　名
陳情第 3号 太田駅周辺地域区画整理のことについて

《陳　情》

問 太田市運動公園における遠的の弓
道場整備について伺います。
答 本市は県内でも弓道が盛んであり、
選手のレベルも高く、9年後の国体等を見
据えた中で遠的の競技場を持つことは大
変意義があることから、建設を進めていき
たいと考えています。
■その他主な質疑、意見、要望等
・学校におけるクビアカツヤカミキリ対
策について
・義務教育学校建設に係る意向につい
て
・2020年度の成人式の開催方法につ
いて
・障害者スポーツに対する環境整備に
ついて

●基金の運用状況に関する調書
問 老朽化した公共施設の整備基金設
置について伺います。
答 基本的には合併特例債等の起債を
活用していきたいと考えます。公共施設の
更新費用が増大することを踏まえ、太田
市公共施設等総合管理計画に基づき各
所管における個別計画を含めて予算措
置をしていますが、基金は、現実的な試算
ができた段階で目標額を設定し、創設す
ることが理想と考えています。

における託児の実施等、受診しやすい環
境を整備するとともに、受診勧奨チラシの
配布、受診勧奨はがきの郵送等を行って
います。
■その他主な質疑、意見、要望等
・国民健康保険加入世帯数において他
類似自治体と比べて資格証明書の発行
数が多い理由について
・出産育児一時金の外国人への支給に
係る対応について

●八王子山墓園特別会計
問 納骨堂における課題について伺いま
す。
答 収蔵件数を超えたときの対応や、生
前登録をする際に決めた祭

さい

祀
し

者
しゃ

の転居
による所在の把握等が課題と考えていま
す。祭祀者については今後、さまざまな
ケースが想定される中で研究をしていき
たいと考えています。
■その他主な質疑、意見、要望等
・八王子山公園墓地造成の経緯および
墓地増設に係る要望への対応について

●介護保険特別会計
問 本市における介護保険の減免制度
について伺います。
答 介護保険は国の制度ですので、国に
準拠して運用することが最適ですが、減
免については本市の介護保険条例に規
定されており、今後も丁寧な説明を心掛
け、個別相談も実施していきたいと考えて
います。
■その他主な質疑、意見、要望等
・介護予防への取り組みについて

●太陽光発電事業特別会計
■主な質疑、意見、要望等

・太陽光発電事業の剰余金を活用した
ソーラーバッテリー設置補助制度の創
設について
・株式会社おおた電力への出資と今後
の支援について

●下水道事業等会計
問 受益者負担金の債権管理のあり方
について伺います。
答 受益者負担金が強制徴収公債権で
あり、自力執行権があるとの認識はありま
したが、専門知識を有する職員がいな
かったことなどから、滞納処分を行ってき
ませんでした。現在、消滅時効を迎えてい
るものについて、不納欠損を行うなどの適
正な処理を実施するべく事務を進めてお
り、受益者負担金制度の今年度中の統一
のため、関係条例等の改正を行いたいと
考えています。なお、受益者負担金に係る
債権管理については、適正な手続きを踏
んで、速やかに修正を図るとともに、確実
な権利行使が重要ですので、組織や人事
配置等、次年度の体制についても考えて
いきたいと思います。
■その他主な質疑、意見、要望等
・デザイン性の高いマンホールぶたの
採用とマンホールカード配布について
・公共下水道への接続率向上を図るた
めの補助金増額について

ていますが、分子とされる経常経費の削
減については、議会と執行者が一体と
なって取り組む必要があり、議会でも委員
会等を通じて、何をどのように減らしてい
くのかについての積極的な議論をお願い
したいと思います。
問 農林水産業費の維持および陳情案
件の今後の取り扱いについて伺います。
答 過去において、道の駅の建設や雪害
対策等、予算が非常に多かった年もあり
ますが、全体的に見れば平準化した予算
編成となっています。土地改良事業等に
ついては、県と協力し、農業の生産性向上
のための積極的な予算を組むとともに、
陳情案件についても精査し、優先順位を
決め、投資をしないがゆえに生産性や収
入等に影響が及ぶようなことがないように
したいと考えています。
問 義務教育学校の設置計画における
課題の解消と設置期日の延期について
伺います。
答 住民の理解を得ながら、北中学校区
の学校環境をより良くしたいとの思いから、
計画通り進めています。行政は時代の変
化に対応する必要があり、通学する子ど
もたちや保護者から良かったと言われる
環境づくりをしていきます。部活動やプー
ル、学童保育等についても、整備、充実を
図っていきたいと考えています。
■その他主な質疑、意見、要望等
・職員の働き方および民間委託等によ
る行政改革について
・道路網の舗装率および市道2級62号
線道路改良事業の進捗について
・国民健康保険税の引き下げについて

※「付託先」欄において「省略」とあるのは、本会議において委員会付託の省略が行われたことを示します。

番　　号 件　　　　　　　　　　名 付 託 先 審議結果 採決結果
議会議案第 1号 地方財政の充実・強化を求める意見書 省略 可決 賛成全員

《議会提出議案》

総　括　質　疑特　別　会　計
公営企業会計

●国民健康保険特別会計
問 がん検診における受診率向上の取り
組みについて伺います。
答 子宮頸

けい

がんおよび乳がんの集団検
診の同時実施や、子宮頸がん集団検診

問 本市の経常収支比率に対する所見
および経常経費の削減について伺います。
答 75％程度が望ましいとの指標もあり
ますが、現在では余裕のない自治体も非
常に多いです。わたらせ産業団地の造成
等、分母となる財源を増やす努力は行っ

番　　号 件　　　　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果

議案第85号 太田市建築物のエネルギー消費性能の向上に関する法律関係手数料条例の一
部改正について 都市産業 可決 賛成全員

議案第86号 太田市下水道条例等の一部改正について 都市産業 可決 賛成多数
議案第87号 財産の取得について（市民会館附帯広場用地） 市民文教 可決 賛成多数
議案第88号 財産の取得について（化学消防ポンプ自動車） 総務企画 可決 賛成全員
議案第89号 市道路線の廃止について 都市産業 可決 賛成全員
議案第90号 太田市尾島体育館建設工事請負契約締結について 省略 可決 賛成全員
議案第91号 令和元年度太田市一般会計補正予算（第３号）について 省略 可決 賛成全員

議案第92号（仮称）太田市立北中学校区義務教育学校校舎等新築建築工事請負契約締結について 省略 可決 賛成多数

議案第93号（仮称）太田市立北中学校区義務教育学校校舎等新築電気設備工事請負契約締結について 省略 可決 賛成多数

議案第94号（仮称）太田市立北中学校区義務教育学校校舎等新築機械設備工事請負契約締結について 省略 可決 賛成多数
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